
Rund ums Glubbstadion
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Maly und der FCN: "Vielleicht hätten wir es damals schon wagen sollen"
Nürnberg - Von 2002 bis 2020 Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg und jetzt auch schon
wieder 14 Jahre Aufsichtsrat beim 1. FC Nürnberg: Dr. Ulrich Maly kennt…
www.nordbayern.de

Zitat 

Bald ist Kick-off für die Machbarkeitsstudie...

Juhu, sie bewegt sich doch.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3576207#post3576207

https://www.nordbayern.de/sport/1-fc-nuernberg/maly-und-der-fcn-vielleicht-hatten-wir-es-damals-schon-wagen-sollen-1.11453364
https://www.nordbayern.de/region/nuernberg/neues-stadion-fur-nurnberg-der-1-fcn-macht-druck-auf-die-stadt-1.11429867
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3576207#post3576207

